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令和元年９月部長会議 会議録（要旨） 
 

◇日  時  令和元年９月２日（月） 午前８時35分から午前９時10分 

◇場  所  市役所第一庁舎５階 庁議室 

◇出 席 者  市長、副市長、教育長、上下水道事業管理者、総務部長、企画政策部長、財政部長、地域・市民生

活部長、保健福祉部長、保健所長、こども未来部長、環境部長、商工観光部長、文化スポーツ振興

部長、農林部長、建設部長、都市整備部長、会計局長、教育次長（行政及び教育）、上下水道局長、

消防局長、議会事務局長、危機管理防災監、公有財産活用局長、市長公室長及び関係課職員 

◇会議内容 

＜市長あいさつ＞ 

 

・９月市議会定例会は、長野市議会議員一般選挙の関係で８月開催であったが、先月19日に閉会し、補正予算、

条例など、提出した議案全てを可決いただいた。一般質問の中で、検討又は調査研究すると答弁した事項につ

いては、その後の経過をしっかり把握するよう改めてお願いする。 

・長野市議会議員一般選挙は、今月８日に公示され、15日が投開票日となる。地方議員のなり手不足が言われて

いる中、立候補者は前回から大幅に増える見込みであり、有権者の関心も高まると思われる。地方公務員は、

地方公務員法等により政治的行為が制限されており、さらに公職選挙法においては、地位利用による選挙運動

等が罰則をもって禁止されているので、十分注意するようお願いする。 

・ながの未来トークが今月７日から、長沼地区を皮切りに開催される。出席する部局長には、地域の課題や情報

を共有する場とすることで、市民自らも本市のまちづくりを考え、市民と行政が力を合わせることにつながっ

ていくので、分かりやすい丁寧な説明をお願いする。 

・昨日の９月１日は防災の日だった。先日も九州北部の大雨で大きな被害が出たところであるが、長野市でもい

つ大きな災害が起こるか分からない。先日、ＮＴＴタウンページ株式会社から 2019 年版の防災タウンページ

（洪水編）を発行していただき、一昨年の地震編、昨年の土砂災害編と併せて３部作が揃ったので、防災施策

に活用していきたい。 

・民間企業では健康経営ということがいわれているが、長野県市町村職員共済組合の健康度レポート結果（平成

29年度）によると、本市職員の評価は、職員が５０人以上いる県内６５所属所中５３位とのことで、あまり好

ましくない状態にある。長野県が開催している「働き盛り世代の『健康づくりチャレンジ大作戦』グランプリ

2019」が今月から始まり、本市役所からも多くのチームが参加している。部局長には所属職員が健康づくりに

積極的に取り組むよう働きかけをお願いしたい。 

 

 

１ 協議事項  

(１) 長野市職員住宅の廃止及び住宅課への所管変更について（総務部） 

標記事項について、総務部長から説明し、協議を行った。 

○今後の方向性 

原案を了承。 

 

(２) 第 82 回国民体育大会冬季大会の開催について（文化スポーツ振興部） 

標記事項について、文化スポーツ振興部長から説明し、協議を行った。 

○今後の方向性 

原案を了承。 
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２ その他  

(１) 農業及び農村の状況並びに農業及び農村の振興に関する施策の実施状況の報告

について（農林部） 

標記事項について、農林部長から説明を行った。（資料１参照） 

○質疑なし 

 

(２) 議会における決算審査の変更等について（議会事務局） 

標記事項について、議会事務局長から説明を行った。（資料２参照） 

○質疑 

〔農林部長〕資料の中で「分科会において、必要最低限の説明を行う」とあるが、具体的にはどのようなイメージ

になるか。 

〔議会事務局長〕現在関係課で詳細を調整しているところであり調整が済んだところで報告するが、趣旨としては

審査時間が短くなるので、ポイントを絞って説明していただきたいということである。決算審査に必要な項目

をピックアップして説明するイメージである。 

 

 

以上 


